



Wir fördern Mensch, Kreativität, Innovation

Medien-Orientierung

Zürich, 26. März 2007

IDEE-SUISSE zeichnet an der Facility-Management-Fachmesse den «Innovativen Unternehmer 2007» aus

Ende März 2007 findet im Messezentrum Zürich die vierte und einzige Schweizer Facility-Management-Fachmesse mit Kongress statt. Im Rahmen dieser zweitägigen Veranstaltung wird am 28. März 2007 um 17 Uhr mitgeteilt, wer den von der IDEE-SUISSE (Schweizerische Gesellschaft für Ideen- und Innovationsmanagement) gestifteten «Schweizer Innovationspreis zur Förderung der wirtschaftlichen Zukunftschancen» in der Kategorie «*Innovativer Unternehmer*» erhält.

Die Bekanntgabe des diesjährigen Preisträgers geschieht durch die Zürcher Stadträtin Kathrin Martelli, welche die Laudatio vorträgt, und seitens Verbandspräsident Dr. Olaf J. Böhme. Der Award, eine Skulptur mit Urkunde, ist ein Anerkennungspreis, der seit 2002 zum neunten Male an besonders innovative Unternehmerpersönlichkeiten verliehen wird.

Auskunft und Programm: www.fm-messe.ch und www.fm-congress.ch

* * * * *

IDEE-SUISSE® ist seit 1981 die Aktionsgemeinschaft kreativer und innovativer Kräfte. Der Verband ist im Zürcher Technopark domiziliert und wirkt unter dem Slogan «Wir fördern Mensch, Kreativität, Innovation!» als Förderer des Ideenmanagements und als Promotor der schweizerischen Innovationskultur.

Weitere Informationen: www.idee-suisse.ch